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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
Ist die Kontaktnachverfolgung in Bremerhaven noch gewährleistet? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
1. Gab es Zeitabschnitte im Jahr 2021, in denen eine Nachverfolgung aller Kontakt-

personen von COVID-19-Infizierten durch das Gesundheitsamt Bremerhaven nicht 
vollumfänglich sichergestellt war, und wenn ja, in welchen Zeitabschnitten war dies 
der Fall? 

 
2. Wie zeitnah nach Eingang der Meldung über eine COVID-19-Infektion erfolgt der-

zeit die Kontaktnachverfolgung durch das Gesundheitsamt Bremerhaven? 
 
3. Welche Maßnahmen hat der Magistrat unter der Fachaufsicht des Senats seit Jah-

resbeginn ergriffen, um eine vollumfängliche Kontaktnachverfolgung in Bremer-
haven sicherzustellen, und welche weiteren Maßnahmen sind gegebenenfalls ge-
plant? 

 
 
 

Sülmez Dogan, Björn Fecker und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 


